

# Energie- kasperl

Dreimal fand das **Energiekasperl-Theater** für Kinder im **stadt:werk** statt. Die Kinder lernten spielerisch mit dem Thema Energie umzugehen.

Bereiche wie Photovoltaik, Energiesparen, zu Fuß gehen statt Autofahren werden spielerisch in das Kasperltheater eingebaut. Die Veranstaltung war immer von staunenden jungen Menschen besucht, die auf diesem Wege den ersten Schritt zu einer besseren Zukunft machten.

Auch im Jahr 2016 ist der Energiekasperl wieder zu Besuch in Villach: diesmal mit dem Thema „**Nachhaltigkeit und Fairtrade**“

